
2019 年 10 月度定例理事会議事録 －速報－ 

 

2019 年 10 月 22 日（月）19:00 スター貸会議室四谷第一会議室 

出席理事: 田井、木内、生木、井上、草深、小宮山、笊畑、高橋、野村、村岡、宮田、檜垣 

小倉（監事） 以上 12 名 

委任状:  小賀坂(村岡理事に委任)、佐野(井上理事に委任)、志村(木内副理事長に委任)、 

竹井(笊畑理事に委任) 以上 4 通 

欠席理事: 坂、寺島、櫟本、橋本 

会社役員会: 井口   事務局: 門田   書記: 坂倉 

議長:   田井理事長 

出席理事 10 名(19 時 00 分現在)委任状 4 通をもって 10 月度理事会は成立。 

 

1．9 月度定例理事会・役員会合同会議における承認事項はなし。 

2．グリーン委員会(村岡委員長) 

10 月 6 日の視察ラウンド後の委員会報告 

・台風 15 号による被害に対するコース管理課やスタッフの迅速な対応や処理に感謝する。 

・キーパーより甚大な被害を受けたため、元通りの状態にもどる時期を限定できない状態

であるとの報告があった。倒れそうな木は切っていく。グリーンは停電により散水ができ

ず、一時固くしまったが、乾燥による芝枯れは免れた。降雨による固いバンカーは機械を

入れることができないので、手作業でほぐしていく。 

・15 番と 16 番の間のネットが破損しているので早期に修理をしてほしい。 

3．フェローシップ委員会(小宮山委員長) 

   2019 年 8 月末ジュンクラッシックカントリークラブとロペ倶楽部にて「イケてるツアー」を

開催 

・ツアー参加者がブリックに入会し、フェローシップ委員会に参加した。 

  ・2 つのゴルフ場から学ぶべき点がいくつかあった。新ルールの案内の設置、プレーを観戦

しながら食事ができる場所、トイレの数の多さ等。 

4．広報委員会(宮田委員長) 

  ・ニュースレター秋号は 11 月中旬に発行の予定。例年、クラブ選手権の記事が中心だが、

台風の影響で予定がずれ込んでいるため、写真を掲載したい。 

  ・台風 15 号の後片づけをスタッフがよくやってくれた。HP に写真と記事を掲載した。 

5．イベント委員会(井上委員長) 

   ・2020 年の開場記念祭について。2019 年度開場記念祭の実績に対する評価と分析から 2020

年度の実施要項を一部変更したい。 

‐2 部制を 1 部制とする。早朝スタートの必要性がなくなり、ゆったりとした BWC らしい

ゴルフの一日を提供できる。 

‐ベストボール方式を個人戦に改める。団体戦ではなく通常のゴルフを希望する声があり、



また個人戦にすれば、コンペの賞品準備が簡易になる。昼間のイベントの廃止に伴い、全

員が参加するイベントに注力できる。 

‐全ホールショットガンスタートにより 180 名まで参加者を募ることができるので、例年

の参加実績(170 名前後、2018 年のみ 200 名超)を勘案すれば、収支が落ち込む心配はな

い。予想されるプレー後の風呂場の混雑はスタッフの声掛けによる渋滞緩和を期待する。 

‐例年 5 月の最終土曜日に開催してきたが、2020 年度は 5 月 23 日(土)を予定する。 

  ‐昼間のイベント(試乗会、物品販売、シャフト交換等)の業者への声掛けー＞14 時頃から

来てもらって、プレー後からパーティー開始の前に参加者に見てもらってはどうかという

意見が理事から出された。 

   －＞理事会は 2020 年度開場記念祭を 5 月 23 日(土)に開催すること、1 部制で個人戦にす

ること、その他についてはイベント委員会で決定することを満場一致で承認した。 

・ 3 月開催の委員会コンペとバースデーコンペ決勝の廃止。ただし、2019 年度分のバース

デーコンペ決勝は 2020 年 3 月に予定通り開催する。 

・ 11 月 2 日(土)開催のコタローカップにおいて委員会の紹介をするので、各委員会は準

備をしてほしい。コンペの趣旨である新入会員とその紹介者の参加を募ったが集まりが

よくないので、メンバーとゲストにも参加を呼びかける。 

6． 会社報告(井口執行役員) 

・ 10 月から送迎と宿泊の方法が変わったが、送迎は 10 月 21 日現在、鶴舞往復 7 回 13

人、袖ケ浦往復 3 回であった。認知度が増せば、利用者は増えると思われる。目黒・品

川と BWC 近隣の 4 ゴルフ場往復 4,000 円のバス便の紹介があった。宿泊は大部屋に 5

日間で 32 人の利用があったが、今のところ以前とさほど大きな変化はない。 

・ 33 期の決算は 9 月の合同会議で報告した通りの数字で固まった。今期はボイラーの買

い替えの必要があり、また台風被害の復旧費用や台風後の停電と断水による営業停止を

余儀なくされたことなどで、今期の滑り出しは軟調。 

7． 営業報告(事務局 門田) 

・ 9 月の売上実績は 1,727 万円で計画比 558 万円のマイナス、前年比 566 万円のマイナス

であった。来場者数は 1,754 名で前年比 482 名減であった。台風 15 号による 7 日間の

ゴルフ場クローズが大きく響いた。10 月の売上実績(10 月 20 日現在)は 1,295 万円で前

年比 386 万円のマイナス、来場者数は 1,413 名で前年比 278 名減であった。10 月も台

風 19 号のためクローズを余儀なくされたが、残り 10 日間集客を図りたい。年末に向け

て、忘年コンペ等を予定してほしい。 

・ 9 月と 10 月 2 か月間で計画比 1,000 万円のマイナス計上が見込まれる。この対策とし

て新規会員募集目標の 30 口を 40 口に向けて超過達成することと、Web 対策強化など

の必要性を検討する。新規会員の 1/3 はコジロー会員が占めることから、ある程度の会

員数を維持するべき。 

 

次回理事会は 11 月 18 日(月)開催の予定 場所未定 


